

Pressemitteilung

Stuttgart, 30. November 2016

Lieferladen.de startet ins 7. Jahr - Relaunch auf Basis von SAP Hybris YaaS

Lieferladen.de, das Partner-System für regionale Online-Supermärkte startet in sein 7. Jahr und feiert den Relaunch seiner Internet-Systeme auf Basis von SAP Hybris YaaS

Mit Lieferladen.de erschließen stationäre Lebensmittel-Einzelhändler das Internet als zusätzlichen Vertriebskanal in ihrer Region. Als Partner profitieren sie von einem bewährten Geschäftskonzept zur regionalen Vermarktung ihrer Lebensmittel. Kernstück dafür ist die zentrale IT-Plattform von Lieferladen.de. Diese besteht aus einem auf den Lebensmittel-Einzelhandel zugeschnittenen Online-Shop sowie einer Online-Warenwirtschaft, mit deren Hilfe die Händler die Kommissionierung in ihren Supermärkten vornehmen. Durch die umsatzbasierte Partnerschaft bleiben den Händlern hohe Anfangsinvestitionen erspart.

Derzeit ist Lieferladen.de in Stuttgart und in Ulm vertreten. Seit der Gründung in 2010 wurden über 20.000 Online-Bestellungen ausgeliefert. Während Privatkunden meist ihren Wocheneinkauf mit Lebensmitteln des täglichen Bedarfs erledigen, lassen sich Firmen bevorzugt Obst und Milch für ihre Mitarbeiter liefern.

Mit dem Relaunch der Software auf Basis von SAP Hybris YaaS schlägt Lieferladen.de ein neues Kapitel auf. Für Endkunden wird die Bedienung vereinfacht und um intelligente Funktionen erweitert. Der Online-Shop wurde im Responsive-Design aufgebaut und ist somit auf praktisch allen Endgeräten sehr gut bedienbar, wodurch eine Installation einer zusätzlichen Mobile App entfällt. Händler profitieren von einer Online-Warenwirtschaft, die neben der Verwaltung von Produkten, Kunden und Bestellungen auch die dynamische Pflege aller Marketing-Inhalte im Online-Shop erlaubt und in der Handhabung unkompliziert ist. Eberhardt Weber, der Gründer von Lieferladen.de betont: "Sowohl Endkunden wie auch Händler sind begeistert von unserer Neuentwicklung. Und wir können dank des mandantenfähigen Aufbaus in der Cloud sehr schnell neue Partner live stellen.". Die Entwicklung und der Betrieb der Online-Systeme erfolgt durch die SAAS Software as a Service AG. Die dort entwickelte Standardsoftware für den Lebensmittel-Einzelhandel wird als SAAS Food Commerce Suite auch für Händler angeboten, die unter ihrer eigenen Marke online verkaufen. Bei der Neuentwicklung der vollständig auf Microservices basierenden Cloud-Software hat die Experts in Motion AG wesentlich unterstützt. Weber ergänzt zufrieden: "Endlich haben wir die technologische Plattform, um unser einzigartiges Partner-System bundesweit auszurollen".

www.lieferladen.de Seite 1 von 2



Kontakt:

Lieferladen.de Online GmbH Teckstraße 62 70190 Stuttgart

Presse-Ansprechpartner:

Joachim Roth

E-Mail: j.roth@lieferladen.de

Telefon: 0175 6796415

Online-Links:

Lieferladen.de: www.lieferladen.de

Lieferladen.de Partner-Website: partner.lieferladen.de

Lieferladen.de Stuttgart Online-Shop: stuttgart.lieferladen.de

Lieferladen.de Ulm Online-Shop: ulm.lieferladen.de

SAAS Software as a Service AG: www.saas-ag.com

SAP Hybris YaaS: yaas.io

EXPERTS in Motion AG: www.experts-in-motion.de

www.lieferladen.de Seite 2 von 2